

10月の「お誕生日会」を実施！～誕生日会の後、先生方が愛情を込めて作ったケーキを美味しく食べました～ 《10/27》



10月27日(金)の10時から、本園遊戯室で10月生まれを祝う恒例の「お誕生日会」を実施しました。園児が全員遊戯室に入り、並んで腰を下ろします。初めに、出席の確認です。10月担当の礼香先生が「〇〇組さん」と呼ぶと、園児たち全員が右手を上げ、元気な声で「ハイ」と返事をします。4月当初よりしっかりと、大きな声で返事をすることができます。自分の行動に自信を持てるようになってきたからです。



礼香先生が10月生まれの園児の名前を年中さん→年少さん→年長さんの順に呼ぶと、ほとんどの子が大きな声で返事をして前へ出てきます。次に、園児一人ずつの自己紹介と先生のインタビューです。名前や年齢から始まり、年中さんには「運動会で何が楽しかったか？」という質問が。多かったのは「ムギュー体操」でした。やはり、大好きなお父さん・お母さんとムギューしたのが嬉しかったみたいです。次に年少さんには「お誕生日に食べたケーキは何？」という質問が。やはり多かったのは「いちごケーキ」。さすが真岡の子ども達ですね。「フルーツケーキ」などと答えた子も。次に年長さんへ「運動会で頑張ったことは？」という質問。「リレー」「フィナーレ」などと、自分で頑張ったことをしっかりと伝えることができました。最後は、朱里先生へ。「何歳になったの？」という質問に「4歳！」という答えに、会場は大爆笑でした。



次は、礼香先生の「お楽しみ会」です。初めに「手遊び：食いしん坊のゴリラ」をしました。ゴリラが「いろいろな食べ物を食べちゃうよ」と歌い、食べ物を食べることをコミカルな振付で表現した面白い手遊びなので、子ども達には大人気です。バナナは「美味しい」けど、次のレモンは「酸っぱい!」、玉ねぎは涙が出て「えーん!」。振り付けも上手にできました。



続いて、礼香先生の「パネルシアター：食いしん坊のオバケの子」です。ボードには「冷蔵庫」の絵が貼られています。礼香先生が歌を歌い出します。内容は、「夜中にオバケの子がこっそり出てきて冷蔵庫のドアを開け中身を食べてくる」というとっても可愛いお歌です♪しかも、食べ物のヒントから何の食べ物か当てるという楽しみもあり、子ども達には人気の歌です。食べ物はシルエットになっていて、「おお あま〜い おお あまい 何だろうね」と

歌いながらクイズが。子ども達は一齐に「チョコレート」と答えます。次は、「皮をむいて食べようと、むいてもむいても中味がない 何だろうね」と先生。すると「玉ねぎ」と大きな声で答える子ども達。とっても楽しいパネルシアターで大盛り上がりでした。楽しいお誕生日会の後は、誕生日を迎えた子ども達の「記念写真」を撮りました。また、給食の時には朝早くから先生方が作った「誕生日ケーキ」を美味しくいただきました。感謝ですね!